

PAPARAZI

Danrem 084/BJ Berkunjung ke Wilayah Kodim 0817/Gresik

N. Wijanarko - JATIM.PAPARAZI.ID

Sep 19, 2022 - 22:26



GRESIK.- Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. melaksanakan rangkaian kunjungan kerja di wilayah Kodim 0817/Gresik . Senin (19/9/2022)



Kunjungan kerja Danrem 084/BJ di wilayah kabupaten Gresik diawali dengan pengarahan kepada Prajurit dan PNS serta Persit Kodim 0817/Gresik. Dalam arahannya Danrem 084/Bhaskara Jaya menekankan, " Agar seluruh Prajurit, PNS dan juga Persit cerdas dalam bermedsos, karena Medsos berdampak kepada kehidupan sehari-hari, apabila salah menggunakannya maka akan berakibat buruk kepada dirinya sendiri, keluarga dan satuannya". Tegas Danrem



"Hendaknya seluruh prajurit dan PNS selalu membina keharmonisan keluarga dan masing-masing senantiasa berlaku jujur, karena itu adalah sebagai wujud

rasa syukur kita kepada Tuhan YME". Lanjut Danrem

Usai memberikan pengarahan kepada Prajurit dan PNS serta Persit, Danrem 084/BJ melanjutkan kunjungan ke PT Smelting di kecamatan Manyar dan Petro Kimia Gresik. Kehadiran Danrem dan rombongan di kedua perusahaan tersebut disambut dengan sangat baik oleh jajaran Direksi perusahaan.



Bapak Wagiono Manager PT. Smelting mengatakan, "Terima kasih bapak Danrem atas kunjungan dan silaturrohminya mudah-mudahan hubungan dan komunikasi antara Korem dan perusahaan kami akan berkelanjutan, sehingga rasa aman dan nyaman tercipta di perusahaan kami". Ungkapnya

Selanjutnya Danrem 084/BJ mengatakan, "Kunjungan ini adalah dalam rangka menjalin dan mempererat silaturrohmi dengan seluruh Instansi baik instansi pemerintah maupun swasta yang berada di wilayah Korem 084/BJ, sehingga kita bisa terus memantau perkembangan-perkembangan yang ada di wilayah dan bisa mendeteksi secara dini dan mengantisipasi apabila ada hal-hal yang tidak baik di wilayah" . Tegas Danrem.

Kunjungan kerja Danrem 084/BJ dilanjutkan dengan silaturrohmi bersama Forkopimda kab. Gresik. Pads kesempatan itu Bupati Gresik H.Fandi Ahmad Yani S.E. dalam kata sambutannya menyampaikan, "Atas nama pemerintah kabupaten Gresik mengucapkan selamat datang Trimakasih atas kunjungan Bapak Danrem di Kab Gresik".

"Kabupaten gresik menjadi kabupaten yang Pioner, program program yang kami yakini ke depan sangat luar biasa, tinggal memoles tentang program kerja, dan pemerintah tinggal menentukan kebijakan, dari segi perikanan saja bisa menghasilkan produk perikanan yang handal , sehingga pemerintah tinggal mendorong pendapatan perkapita, potensi sudah ada, pemerintah yang bisa mengalokasikan harga kebutuhan dari petani itu sendiri, dan untuk Kawasan

Ekonomi Khusus (KEK) sendiri perlu dukungan pemerintah". Imbuh bupati.

Sementara itu dalam sambutannya, Danrem 084/BJ menyampaikan, "Terimakasih atas dukungan Bapak bupati, sehingga pangkalan Makodim 0817/Gresik menjadi yang paling baik di jajaran Korem 084, forkopimda harus kompak, sehingga bisa memajukan daerah itu sendiri, menjadi pemimpin yang kuat dan tangguh harus mempersiapkan diri dari awal, apa yg kita hadapi harus kita selesaikan dengan Iklas". Ujar Danrem.

Danrem juga menyampaikan banyak trimakasih dari pimpinan angkatan darat, atas sambutan yang luar biasa pada waktu kunjungan kerja KSAD di wilayah Gresik. Dan Gresik sebagai contoh (roll model) setiap kunjungan kerja dan program dari pimpinan darat meliputi ketahanan pangan, stunting, kampung Pancasila.